

DAFTAR ISTILAH DAN SINGKATAN

Istilah	Deskripsi
KBBI	Kamus Besar Bahasa Indonesia. Kamus ekabahasa resmi bahasa Indonesia yang disusun oleh Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa dan diterbitkan oleh Balai Pustaka.
UNESCO	<i>United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization</i> . Badan khusus PBB yang bertujuan untuk mendukung perdamaian dan keamanan dengan mempromosikan kerja sama antar negara melalui pendidikan, ilmu pengetahuan, dan budaya.
BPS	Badan Pusat Statistik. Badan pemerintahan yang bergerak dalam analisis statistik di Indonesia.
Survei	Metode pengeumpulan data baik pertanyaan terbuka maupun tertutup yang dibagikan kepada responden.
Inflasi	Suatu proses meningkatnya harga-harga secara umum dan terus menerus berkaitan dengan mekanisme pasar yang dapat disebabkan oleh berbagai faktor antara lain konsumsi masyarakat.
<i>Internal Rate of Return</i>	Indikator tingkat efisiensi dari suatu investasi.

Investasi	Penanaman modal untuk satu atau lebih aktiva yang dimiliki dan biasanya berjangka waktu lama dengan harapan mendapatkan keuntungan dimasa-masa yang akan datang.
<i>Net Present Value</i>	Selisih antara pengeluaran dan pemasukan yang telah didiskon dengan menggunakan <i>social opportunity cost of capital</i> sebagai diskon faktor, atau dengan kata lain merupakan arus kas yang diperkirakan pada masa yang akan datang yang didiskonkan pada saat ini.
<i>Payback Period</i>	Suatu periode yang menunjukkan berapa lama modal yang ditanamkan dalam investasi tersebut dapat kembali.
Kuesioner	Metode pengumpulan data dengan cara membagikan pertanyaan terbuka maupun tertutup kepada responden sesuai dengan jumlah sampel yang telah ditentukan.
Validitas	Sejauh mana konsep, kesimpulan atau pengukuran cukup beralasan dan kemngkinan sesuai secara akurat dengan dunia nyata.
Reliabilitas	Konsistensi keseluruhan dariu suatu ukuran dikatakan memiliki reliabilitas tinggi jika menghasilkan hasil yang

serupa di bawah kondisi yang konsisten.

Demand

Jumlah barang atau jasa yang ingin dan mampu dibeli oleh konsumen pada berbagai tingkat harga selama periode waktu tertentu.

CEO

Posisi paling tinggi dalam sebuah perusahaan.

EAIT

Total pendapatan bersih dari kegiatan usaha setelah dikurangi dengan pajak dan beban bunga.

Cash flow

Arus keluar masuknya dana pada sebuah usaha.